

735. L'état suivant donne les quantités d'huile de fabrication canadienne soumise à l'inspection et d'huile de fabrication étrangère importée en Canada, depuis 1882, montrant la quantité totale d'huile consommée dans le pays dans cette période. On verra qu'il y a eu augmentation continue de la quantité consommée :—

ANNÉE.	Huile canadienne.	Huile américaine.	Total.
	Galls.	Galls.	Galls.
1882.....	5,910,787	3,026,186	8,936,973
1 83.....	6,970,550	3,088,414	10,058,964
1884.....	7,656,011	3,148,920	10,804,931
1885.....	7,661,617	3,813,379	11,474,996
1886.....	8,149,472	3,803,724	11,953,196
1887.....	8,243,962	4,309,397	12,553,359
1888.....	9,545,895	4,493,924	14,039,819
1889.....	9,462,834	4,723,698	14,186,532
1890.....	10,121,210	5,075,650	15,196,860
1891.....	10,270,827	5,321,524	15,592,351
1892.....	10,238,426	5,793,636	16,032,062
1893.....	10,683,806	6,249,946	16,933,752
1894.....	10,825,350	6,666,323	17,491,673
1895.....	10,928,894	6,752,425	17,681,319

736. On trouve le pétrole dans plusieurs pays, surtout aux Etats-Unis, en Russie, en Egypte et dans le Birman. On dit que des bassins considérables ont été découverts récemment au Pérou. La première découverte en a été faite aux Etats-Unis, dans la Pennsylvanie, en 1859, et la production totale d'huile brute depuis cette époque jusqu'à la fin de 1893, s'est élevée à 607,369,164 barils, estimés au même nombre de dollars. Les Etats de la Pennsylvanie et New-York ont fourni pour leur part 486,000,000 barils. La production totale des Etats-Unis en 1893 a été de 50,349,228 barils. En 1894, elle a été de 48,527,336; ce qui indique une diminution de 1,821,892 barils, en regard de la production de 1893. En 1888 les exportations se sont élevées à 456,427,221 gallons; en 1889, 502,257,455 gallons; en 1890, 523,295,090 gallons; en 1891, 571,119,805 gallons; en 1892, 564,896,658 gallons; en 1893, 642,239,816 gallons; en 1894, 730,368,626 gallons et en 1895, 714,859,144 gallons.

737. Les rapports les plus anciens de la production du pétrole en Russie sont de 1821, bien que l'existence du pétrole même fût connue depuis des siècles. Les bassins de Bakou, à l'extrémité orientale des monts du Caucase sont les plus importants. Les expéditions totales de pétrole, à divers états, de Bakou, depuis 1889 et 1894, ont été :—

ANNÉE.	Huile brute.	Huile d'éclairage.
	Tonnes.	Tonnes.
1889.....	67,448	985,482
1890.....	104,525	1,085,461
1891.....	180,627	1,193,547
1892.....	188,229	1,269,349
1893.....	196,719	1,385,480
1894.....	263,301	1,162,910